

教育目標：自ら考え、心豊かに、たくましく生きる児童の育成

学校通信



# 夢きらり

桐生市立新里東小学校  
令和7年度  
NO.10  
令和7年12月5日

笑顔輝く 仲の良い学校

文責 校長

## 人権集中学習週間《自ら考え 心豊かに たくましく生きる》

12月10日は、国連が定めた人権の日。本校では、11/17～28を人権集中学習習慣に定め、学年ごとに学習を行います。

11月17日、全校集会では校長より、次のような話をしました。

はじめに人権とは、「人間らしく、自分らしく生きる、だれもが生まれながらにもつているもの」です。

あんばんマンの作者、やなせたかしさんは  
**「人生は喜ばせごっこ**  
**人は 人を 喜ばせることが 一番 うれしい**



と、言っています。

新里東小のみなさんもできることを始めてみませんか？

- ①あいさつをしよう こんにちは さようなら・・・・
- ②感謝の言葉を伝えよう ありがとう お世話になります・・・・
- ③友達が喜ぶ言葉で伝えよう 楽しいね だいじょうぶだよ 手伝うよ
- ④友達を認める言葉を使おう がんばっているね やさしいね すごいね
- ⑤話を真剣に聞こう 手助けや気遣いをしよう 一緒に時間を過ごそう  
小さな変化に気付こう
- ⑥新しいことに挑戦し、成長しよう 失敗は宝物 挑戦は、はじめの一歩から

さて、アンネ・フランクを知っていますか。戦争の影響で15歳で亡くなったアンネは、父親からもらった日記に、2年間の隠れ部屋生活の様子や生きる希望を書きつづりました。そんなアンネが残した言葉を紹介します。

**「私たちは みな 幸せになることを目的に生きています**

**私たちの人生は みな ちがうけれど  
されど みな おなじなのです」**

アンネ・フランク (1929~1945)

最後に、みなさんは幸せになるために生きています。毎日の生活の中で、だれかを喜ばせる言葉や行動が増えるといいですね。だれかを喜ばせることは、自分も喜ぶことなのです。笑顔でいれば、人は幸せを感じるのです。

学校スローガン「笑顔輝く 仲の良い学校」。これからも笑顔の輪を広げていきましょう。



## 持久走トライアル《自ら考え たくましく生きる》

11月18日に行いました。

児童は全力でがんばりました。これまで行っていた練習の成果が発揮できたのではないでしょうか。練習通り、ペース配分を考え、黙々と走る児童の姿に感動しました。

練習の成果を活かし、ペースを守りながら、黙々と走り続ける子供の姿に感動しました。

お手伝いのPTA役員の皆様、また応援いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 学習参観・学校評議員による参観

《自ら考え 心豊かに たくましく生きる》

11月27日（木）学習参観、28日（金）学校評議員様による学習参観を行いました。

今年度は、教職員の研修テーマを『基礎的な知識・技能を習得した児童の育成』と設定し、「読み解く力を高める指導の工夫」を手立てに、一丸となって取り組んでいます。

読書離れが進む中、本校では読書活動の推進や読書週間の実施など、多くの先生と子供達が読解力の向上に向けて頑張っています。27日は保護者様と民生委員様、28日は学校評議員様にご参観いただき、ありがとうございました。



【低学年の様子】



【高学年の様子】

5年生は、宮田さんとボランティアの方々をお招きし、米作りを通して学んだことの学習発表会を行いました。今年も、立派な米ができました。宮田さん、ありがとうございます。

学校評議員会より

★★★学習参観や本校の子供の様子から★★★

- 高学年の英語の授業に驚いた。英語でコミュニケーションができているし、英語に抵抗感がないことは素晴らしい。
- 1年生が落ち着いている。
- 習字や絵画の掲示物が素晴らしい。学年が上がると、文字や絵に躍動感が表れている。
- 朝や下校時に交通見守りで街頭に立っているが、なかなかあいさつができない子供がいる。

## ロング昼休み

《心豊かに たくましく生きる》

毎週水曜日はロング昼休みの日。思い切り体を動かし、仲良く遊んでいます。

「ロング昼休みをもっと増やしてください」の声が聞かれるほど、人気の時間です。時がたつのも忘れるほど、様々な遊びに熱中しています。寒さに負けず校庭で遊ぶ子供達に励されます。チャイムと一緒に、すぐに教室に戻る素晴らしい本校の子供達です。



【一輪車】



【はねいちもんめ】



【ぶらんこ】